
 

 

Bündnis 90/DIEGRÜNEN – Fraktionsgeschäftsstelle - Bernbachstr. 11 

35457 Lollar          

 12.05.2021 

 

 

Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Horst Klinkel 

c/o Holzmühler Weg 76 

35457 Lollar 

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Klinkel, 

 

Die Fraktion B90/DIE GRÜNEN hat folgende Anfragen an den Magistrat und bittet um Auskunft zur 

kommenden  Stadtverordnetenversammlung: 

 

Anfrage 1: 
Wurde der Beschluss der STVV vom 13.12.2018 umgesetzt, dass die Pachtverträge aller 

landwirtschaftlich verpachteten Flächen um einen Glyphosat-Verbots-Passus ergänzt werden? 

Im Detail: 

- Wie viele Hektar umfassen die von der Stadt Lollar verpachteten landwirtschaftlich genutzten 

Flächen (Acker, Grünland, Kleingärten)? 

- Wie viele Pachtverträge gibt es hierbei? 

- Wie viele Pächter gibt es? 

Inwieweit wurde der Glyphosat-Verbots-Passus eingefügt oder neue Verträge abgeschlossen, die 

diesen Passus enthalten? 

- Für wie viele Hektar? 

- Bei wie vielen Pachtverträgen? 

- Bei wie vielen Pächtern? 

Wenn die Umsetzung noch nicht zu 100% erfolgt ist: was sind/waren die Gründe im Einzelnen? 

Wann wird die Umsetzung zu 100% erfolgt sein? 
 

Anfrage 2: 
Wie ist der Stand der Umsetzung des Beschlusses der STVV vom 17.12.2021, eine Gedenktafel 

für die Synagoge in Lollar zu errichten? 

Im Detail: 

- Wurde bereits ein Findling in passender Größe beschafft? 

- Wurde bereits eine Schrift-Tafel in passender Größe zum Findling beauftragt? 

- Wann ist mit einer Anbringung der Gedenktafel in der Löwengasse zu rechnen? 
 

Anfrage 3: 
Seit 2019 existiert ein innerstädtischer Zugang zum Bahnhof. 
Wann beabsichtigt die Stadt Lollar den fußläufigen Zugang von der Giessener Straße her zu 

beschildern? 
 

Anfrage 4: 
Welche Gründe sprechen dagegen, dass nach Sanierung der Talstraße in Salzböden Tempo 30 

festgelegt wurde? 
 

Anfrage 5: 
Welche Gründe liegen vor, dass gemäß der verabschiedeten Lärmschutzplanung  die L3475 

zwischen den Einmündungen Holzmühler Weg und Alte Bahnhofstraße noch nicht mit Tempo 

30 ausgewiesen wurden? 

 

 

Heidi Alt 

Fraktionsvorsitzende 


